



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

L'Alliance du Changement : Fausse collecte de fonds et un site frauduleux

L'Alliance du Changement tient à informer le public qu'elle n'a initié aucune collecte de fonds sur les réseaux sociaux et qu'elle ne possède aucun site internet officiel. Tout profil ou site se présentant comme représentant L'Alliance du Changement est frauduleux, créé par nos opposants dans le but évident de nuire à notre mouvement.

Ces faux comptes sont des tentatives malveillantes pour diffamer L'Alliance du Changement et semer la confusion parmi nos sympathisants et le public. Nous exhortons nos soutiens ainsi que la population en général à rester vigilants et à ne pas interagir, contribuer dans les fonds frauduleux, ou partager ces fausses pages.

L'Alliance du Changement continuera à communiquer directement avec ses soutiens sur ses plateformes habituelles et par le biais de la presse. Nous encourageons tous les internautes à signaler ces actions malveillantes aux autorités compétentes.

Nous avons saisi nos conseillers juridiques pour prendre les mesures appropriées.

Harish Chundusing

Responsable de la cellule de communication

L'Alliance du Changement

26 octobre 2024